

Bestürzt und betroffen müssen wir Abschied nehmen von

**Hans Pfenninger**  
**22. Januar 1954 – 16. Juni 2021**

Hans Pfenninger arbeitete von 1987 bis zu seiner Pensionierung im Jahr 2019 als Hauswart in der Schuleinheit Obstgarten, wo er für die Bereiche Turnhalle und Sportanlagen zuständig war. Ihm war ein tadelloser Zustand der Anlagen immer sehr wichtig; schon frühmorgens war er jeweils an der Arbeit und sorgte für einwandfreie Räume und Anlagen. Er hatte eine hohe Berufsehre und ebenso hohe Anforderungen an seine Arbeit. Auf «seine» Anlage war er stolz.

Er freute sich so sehr, in seiner Pensionierung die Berge zu erklimmen. Nun wurde ihm sein geliebtes Hobby durch einen tragischen Unfall zum Verhängnis.

Den Angehörigen von Hans Pfenninger sprechen wir unser herzliches Beileid aus. Wir werden sein unermüdliches Schaffen für die Stäfner Schule in dankbarer Erinnerung behalten.

Schulpflege Stäfa  
Schulleitung und Lehrerschaft Obstgarten  
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter

Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis statt.